



## 10 élèves de 5e pour le concours "Faites la Une!"

publié le 25/03/2018

10 élèves (des filles !) de 5e se sont prêtées au jeu "être journaliste d'un jour", le 20 mars dernier. "Enfermées" dans le CDI durant toute la journée elles ont réalisé 3 Unes à partir des dépêches de l'AFP reçues le matin dès 9h. Elles ont appris à mettre en page l'information de façon structurée selon une charte graphique, faire preuve de créativité, apprendre à travailler en temps limité, à hiérarchiser l'information, à reformuler les dépêches etc. Bravo à Manon, Claire, Zoé, aux deux Juliette, à Anne, Méliane, Betty, Cécilia mais aussi à Mélissa. Elles étaient encadrées pour cette folle journée par Mme Mercier (français) et Mme Hattermann (prof-doc).

